

Carlos Goñi, Revolver, hace vibrar al Teatro Castelar en la clausura de su gira "Babilonia al natural"

12/06/2016



Goñi deleitó al público con su voz acompañada del sonido de su guitarra y armónica | Jesús Cruces.

Carlos Goñi, Revolver, finalizó ayer su gira "Babilonia al natural" en el Teatro Castelar de Elda, donde deleitó al público con sus canciones. A lo largo de cerca de **dos horas y media los asistentes cantaron y disfrutaron de un verdadero espectáculo musical** en el que Goñi acompañado solo de una guitarra y el sonido característico de su armónica cantó éxitos como *El roce de tu piel*, *Besaré el suelo*, o *Esclavo de tu amor*, pieza que interpretó al unísono con el público.

Goñi señaló que el de ayer sin duda fue **un día muy importante para él** pues "después casi tres años hoy finalizo en Elda mi gira "Babilonia al natural" y no podría ser en un lugar mejor, pues tras muchos años viviendo en Alicante, me siento como en casa". Quiso bromear sobre la duración del concierto pidiendo que los asistentes avisaran a familiares y amigos "de que este pesado va a dar un largo concierto, que no os esperen pronto en ningún sitio". Y es que este concierto fue el broche de oro

a una gira que lo ha llevado a todos los rincones de España.



Una joven del público, Ester, subió al escenario para cantar junto a Goñi | Jesús Cruces.

Se ganó rápidamente al público con su buen humor y cercanía y, a pesar de su fama de "seco" como él mismo dijo, hizo reír al público en numerosas ocasiones. Durante el concierto el cantante se sinceró y admitió que **existen ciertas canciones que ya no canta**

puesto que le hacen "daño", y por primera en esta gira ha pedido a la audiencia que le pidan sus canciones favoritas para cantarlas. Incluso una joven subió al escenario e interpretó una de ellas, sorprendiendo a los presentes por su talento para la música.

De esta forma se despidió durante un breve lapso de tiempo de los escenarios prometiendo volver, pues "no hay nada que me haga más feliz que coger cada día mi guitarra y poder compartir mi música con vosotros cada noche".



Cientos de personas no quisieron perderse esta oportunidad única | Jesús Cruces.